
 

第 2173 回（１０月１５日）例会報告 

【第１部 例会】 

●点  鐘  川野健人 会長 

●ロータリーソング 

・奉仕の理想 

・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

●４つのテスト唱和 

●来訪者紹介 

国際ロータリー第 2570地区 

ガバナー 鈴木秀憲 様 

     ガバナー補佐 新井啓介 様 

           地区幹事 藤倉 武 様 

●会長報告  川野健人 会長 

●幹事報告  春日雅樹 幹事 

●出席状況報告  中村重継 委員 

●ニコニコ報告  飯塚秀司 委員長 

●本日の講話 

国際ロータリー第 2570地区 

ガバナー 鈴木秀憲 様 

●謝辞・点鐘  川野健人 会長 

 

【第２部 クラブ協議会】 

 

【第３部 ガバナー公式訪問慰労会】 

●開会の挨拶  細井保雄 パストガバナー 

●乾  杯  藤倉 武 地区幹事 

●締  め  長谷川博 会長エレクト 

 

 

 

 

鈴木秀憲ガバナーお出迎え 

 

入会３年未満の会員との懇談会 

 

 



【第１部 例会】 

会長報告 

 

                川野健人 会長 

皆さん、こんにちは。この間の台風は、いかがだっ

たでしょうか？広範囲の被害となった台風ではありま

したが、行田市でも、緊張感ある状況ではありました。 

荒川、利根川、忍川と言った河川のある行田は、今ま

では、無縁と思っておりましたが、非常に、ギリギリ

の所で止まってくれたような状況でした。もし、現在

テレビで放映されています洪水の被害があったのであ

れば、この公式訪問も執り行えないことになる訳で、

今回は、行田では甚大な被害がなくて良かったです。 

 私の家族も、良い経験になりました。と言うのも、

携帯に災害情報が頻繁に来てびっくりしました。また、

橋本祐一会員が、泉小の避難所にいるような状況がわ

かり、どうしようかと思いながら、避難所を、スマホ

で確認しましたところ、地震だけの避難所が多くて、

洪水等は、小中学校と商工センター等だけでした。改

めてではありますが、風が強く、雨が強くなってから

では、避難できない事を知りました。 

本日は鈴木ガバナー公式訪問です。鈴木ガバナー様、

ご指導よろしくお願いします。 

さて、この会長報告をするに当たり、運命的とまで

ではございませんが、実は私は、鈴木ガバナーが、前

回の島﨑年度の、行田さくらロータリークラブにガバ

ナー公式訪問の時に入会しました。９月２５日の事で

す。当時は、ロータリーの事は、全然わかりませんで

した。鈴木ガバナーが、２回目の公式訪問の時に、私

は会長をやっているとは、その頃の自分には到底思い

もよりませんでした。当然ですが、たぶん鈴木ガバナ

ーも２回目のガバナーをやられているとは、思っても

いなかった事だと思います。公式訪問の時に入会式を

行うのは、大変思い出になるものだと思いました。 

本日は、ガバナー公式訪問で、長丁場ですが、皆様

ご協力お願い致します。 

 

幹事報告 

 

               春日雅樹 幹事 

鈴木秀憲ｶﾞﾊﾞﾅｰようこそ。ご来訪ありがとうございま

す。 

・来週の例会は 24日（木）熊谷特別支援学校にてタブ

レット贈呈式、お間違えのないようお願い致します。 

集合時間は 11：00ですが会員は 10分前に集合お願

い致します。尚、担当委員の方は 10：30までに集合

お願い致します 

・27日のものつくり大学 碧蓮祭は例会扱いですので

古代米カレーを食べて例会出席しましょう。 

・国際大会ハワイの申し込みが近づいて来ました。つ

きましては当クラブメンバーである新井ガバナー補

佐が国際大会ツアーを組んでいますので参加の方は

会員幹事、もしくは新井ガバナー補佐までお願い致

します。 

 

出席状況報告 

 中村重継 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４９名 ３６名 １３名 １００% 

 

ニコニコ報告 

               飯塚秀司 委員長 

川野会長 本日はガバナー公式訪問です。鈴木ガバナ

ーよろしくお願いいたします。 

     皆様、台風は大丈夫でしたか？なんとなく、

わかっていた避難所を、改めて確認しまし

た。地震と洪水では避難所が違うことを知

りました。そこで一句、 



     「避難所を 確認しながら 子と散歩」 

春日幹事 鈴木ガバナー本日は 宜しくお願いします。 

細井パストガバナー ＲＩ2570 地区ガバナー鈴木秀

憲様 公式訪問ありがとうございます。 

清水会員 鈴木秀憲さん、再度のガバナー就任の決断

に敬意と感謝を申し上げます。 

     新井啓介さん ガバナー補佐のお役目ご苦

労さんです。 

     藤倉武さん 地区幹事として一年間頑張っ

てください。 

長谷川会員 鈴木ガバナー来訪を歓迎します。 

横川会員 鈴木ガバナー様 ようこそいらっしゃいま

した。 

井上会員 鈴木ガバナー 本日は御来訪戴き誠にあり

がとうございます。宜しくお願いします。 

矢澤会員 鈴木ガバナー ようこそ、御指導宜しくお

願いします。 

神田会員 例会終了後 記念写真よろしくお願いしま

す。 

新井会員 鈴木ガバナー御来訪を歓迎申し上げます。 

     本日は、ガバナー補佐の立場で出席させて

いただきます。よろしくお願いします。 

橋本恭一会員 ガバナー訪問ありがとうございます。 

     私事ですが、先週はお寺の」本山参拝団で

智積院へ行き、例会 休みました。 

島﨑会員 「ゆかた例会」で訪問した五浦ゆかりの岡

倉天心、四天王のうち横山大観と菱田春草

の絵が山種美術館で並んで展示されていま

す。89 歳まで書き続けた凡才大観、代表作

「生々流転」は 55 歳の作品 才能、画力

は大観より 100 倍も上ですが、36 歳で夭折

した天才春草 典型的なながくいきたもん

勝ち、絶対に矢澤さんより長生きしてやる。 

田中利幸会員 鈴木ガバナー ようこそおいで下さい

ました。熱いお話楽しみにしています。 

倉持会員 鈴木ガバナー様 新井ガバナー補佐様 歓

迎させていただきます。宜しくお願いしま

す。 

五十幡会員 本日は、ガバナー公式訪問例会 鈴木ガ

バナーのお越しを楽しみにしておりました。 

     ガバナー講話、宜しくお願いします。 

宮本会員 鈴木ガバナー 公式訪問ありがとうござい

ます。よろしくお願いします。 

中村会員 鈴木ガバナー 本日はご訪問ありがとうご

ざいます。 

今日はガバナー公式訪問でした。 

同文として、田中誠二会員、田邉会員、三島会員、  

渡辺会員、田島会員、上原会員、大谷会員、田村会員、 

橋本祐一会員、飯塚会員、松岡会員。 

 

本日の講話 

国際ロータリー第 2570地区ガバナー 

鈴木秀憲 様 

 

 

 

 

 



【第２部 クラブ協議会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【第３部 ガバナー公式訪問慰労会】 

開会の挨拶 

 

細井保雄 パストガバナー 

乾 杯 

 

藤倉 武 地区幹事 

締 め     

 

長谷川博 会長エレクト 


